



Diocèse de Liège – Communiqué de l'évêque

Chers Frères et Sœurs,

Les inondations de plus en plus catastrophiques de ces derniers jours ont provoqué de grandes souffrances dans la population de notre province. De nombreux endroits sont inondés, comme les centres-villes d'Eupen-bas, de Verviers, de Spa, de Theux, de Chaudfontaine, de Chênée, d'Angleur. La ville de Liège est menacée aussi. Nous déplorons le décès de plusieurs personnes. Nos autorités font le maximum pour venir en aide à chacun, nous les en remercions de tout cœur. Elles sont évidemment limitées dans leurs moyens par la violence des éléments naturels. Merci aussi à tous les bénévoles qui s'emploient à secourir leurs proches.

L'angoisse étreint beaucoup de familles au vu des dégâts dus aux eaux et sous la menace d'une crue plus forte encore. C'est pourquoi nous invitons chacun à la solidarité avec ses proches et avec les personnes dans le besoin. Les locaux paroissiaux ou les églises peuvent être mis à la disposition des personnes nécessiteuses s'ils sont protégés contre les eaux. Malheureusement de nombreuses églises sont inondées à leur tour.

Que cela ne nous empêche pas de nous porter mutuellement dans la prière. Vous trouverez ci joint un texte de prière préparé par l'abbé Pierre Hannosset, curé de l'UP Notre-Dame des Sources – Chaudfontaine-Trooz, et disponible sur le site <http://www.ndds.be/images/Annoncer/meditations/2021-07-14b.pdf>. Merci à lui de nous aider à prier en ces temps pénibles, à garder espoir et confiance dans l'épreuve. Soyons confiants dans la force du Seigneur, communiquée à nous par son Esprit-Saint. Prions par l'intercession de Marie, la Vierge des Pauvres, elle qui nous a précédés dans la voie des épreuves et qui nous protège dans l'adversité.
Courage à tous !

Jean-Pierre Delville, évêque de Liège

Liège, jeudi 15 juillet